



Gertz Manero tomó protesta como nuevo embajador ante el Reino Unido

El exfiscal general juró como nuevo representante diplomático ante uno de los países más importante de Europa.

LPO [26/01/2026]



Luego de su rápida salida de la Fiscalía General de la República, este lunes Alejandro Gertz Manero tomó protesta como nuevo embajador ante el Reino Unido. El evento se llevó a cabo ante la Comisión Permanente de la Cámara de Diputados, donde el oficialismo logró avanzar con su nombramiento sin mayores controversias a pesar de la ausencia de las bancadas del PRI y del PAN.

En noviembre del año pasado, la salida de Gertz Manero despertó rumores e intrigas en el oficialismo y la clase política. Luego de haber sido nombrado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y de haber sobrevivido al cambio de sexenio, el oficialismo avanzó con su salida de manera intempestiva y acelerada. Finalmente, Claudia Sheinbaum logró su cometido y nombró en su lugar a Ernestina Godoy, quien designó en distintos puestos claves a figuras cercanas al secretario de Seguridad, Omar García Harfuch.

La maniobra generó un fuerte rechazo por parte de la oposición, que volvió a denunciar las formas en las que se trató, primero, la salida de la Fiscalía, el nombramiento de una figura muy cercana a la presidenta en la Fiscalía General y la designación del exfiscal como embajador en uno de los países más importante de Europa sin experiencia diplomática previa. A raíz de esto, ni el PAN ni el PRI presenciaron la sesión y, por su parte, Movimiento Ciudadano, criticó la decisión del oficialismo.

A pesar de esto, el oficialismo defendió su nombramiento. La diputada por el PT Magdalena Núñez Monreal sostuvo que "la política exterior no admite ocurrencias" y que en la actualidad se requieren "perfiles que conozcan al Estado, que comprendan las complejidades institucionales y que tengan la capacidad de dialogar con firmeza, sin subordinaciones y sin simulaciones", "El ciudadano Alejandro cumple con todos los requisitos constitucionales y legales", aseguró

[Gertz Manero tomó protesta como nuevo embajador ante el Reino Unido - La Política Online](#)